

Sachgebiet

Sachbearbeiter

Bürgermeister

Erster Bürgermeister Herr Mittag

Beratung

Datum

Behandlung

Zuständigkeit

Stadtrat

12.06.2018

öffentlich

Entscheidung

Betreff

Mitteilungen des Bürgermeisters**1. 10 Jahre Jugendfeuerwehr Hattersdorf**

Am Samstag, den 02.06. wurde in Hattersdorf das 10-jährige Bestehen der Jugendfeuerwehr Hattersdorf gefeiert. In einem Rückblick konnten sich die zahlreichen Gäste von der guten und zukunftssträchtigen Arbeit überzeugen. Herzlichen Dank allen, die an diesem Erfolg mitgearbeitet haben.

2. Herzblut für Seßlach am 08.06.

Mit dem zweiten Blutspenden unter dem Motto „Herzblut für Seßlach“ konnte erneut mit einem tollen Rahmenprogramm der so gute und wichtige Zweck des Blutspendens aufgewertet werden und wieder war eine große Zahl an Mitmenschen bereit, zu spenden. Ich danke allen Helferinnen und Helfern, die das zweite „Herzblut für Seßlach“ unterstützt haben. Natürlich gilt auch ein großer Dank allen Spenderinnen und Spendern.

3. Projekt „Kernweg Oberelldorf / Unterelldorf“

Das Projekt „Kernwegebau Oberelldorf / Unterelldorf“ wird leider nicht in die Umsetzung gehen. Die notwendigen freiwilligen Landerwerbe durch die Stadt sind nicht durchführbar, da eine Bereitschaft zum Verkauf nicht durch alle Eigentümerinnen und Eigentümer gegeben ist.

4. Einweihung neuer Stützpunkt Diakoniestation Weitramsdorf – Seßlach in Dietersdorf

Am 27.05. wurde der neue Stützpunkt unserer Diakoniestation Weitramsdorf – Seßlach eingeweiht. Nach einem Gottesdienst in St. Kilian in Dietersdorf nahmen viele Gäste an den Einweihungsfeierlichkeiten teil und konnten im Anschluss den gelungenen Umbau in der Schulstraße besichtigen. Ein wichtiger Schritt – sowohl für alle Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter für die zukünftige wichtige Arbeit im Bereich der ambulanten Pflege sowie für alle Mitbürgerinnen und Mitbürger, die auf diese Hilfe in ihrem Leben angewiesen sind – fand seinen Abschluss. Die Maßnahmen sind nun, bis auf kleine Restarbeiten, abgeschlossen. Dank an alle, die sich für dieses Projekt stark gemacht haben und es in Rat und Tat und finanziell unterstützt haben.

5. Projekt „Siedlungsentwicklung 2.0“ der Initiative Rodachtal an der Grund- und Mittelschule in Seßlach

Als „große Baumeister“ durften sich am 05.06. Schülerinnen und Schüler in Seßlach versuchen. Zum Thema „Baulücken schließen“ wurde den jungen Menschen durch die Firma Mainconnecc die Möglichkeit gegeben, all ihren Ideen freien Lauf zu lassen und mit Holzbausteinen Lösungen zu Baulücken zu finden. Eine tolle Möglichkeit, Ortsentwicklung einmal aus anderer Sichtweise zu beleuchten. Ein gutes Projekt der Initiative Rodachtal und für die Schülerinnen und Schüler ein interessanter Einblick ins Thema „Bauen“.

6. Einweihung Markt 33 – Kompetenzzentrum Bauen in Ummerstadt

Mit der Eröffnung von Markt 33 wurde in Ummerstadt das gemeinsame Projekt „Kompetenzzentrum Bauen“ und die neue Geschäftsstelle der Initiative Rodachtal am 08.06. eingeweiht. Die anspruchsvolle Baumaßnahme wurde mit viel Sachverstand und Engagement durchgeführt und steht nun als Anlaufstelle allen Interessierten zur Verfügung.